





Baja de vocalía



La Secretaría de Economía solicitó la baja de la vocalía que ostenta en el CTEIC por medio del oficio número: 100.2022.DGVSC.052.

Economía considera que sus atribuciones no coinciden con los objetivos del CTEIC.





Incorporación de vocalía





IMCINE ha sido pionero en el desarrollo de estadísticas demográficas y económicas para contar con un panorama informativo oportuno sobre el impacto del sector cinematográfico. Ejemplo de ello es el Anuario Estadístico de Cine Mexicano.

El CTEIC contará con nuevas estadísticas e información de la industria cinematográfica, por ejemplo la participación de las mujeres en el cine, cineastas indígenas, afrodescendientes, diversidad, no asistencia al cine de la población mexicana, etc.





Por su atención Gracias



